
السيد الحكيم يعلق على منحة الصحفيين .. كنا نأمل ان توزع للمستفيدين بمرونة
اكبر عبر استثمار التكنلوجيا الحديثة

اعرب السيد  الحكيم رئيس تحالف قوى الدولة الوطنية عن امله بان توزعة منحة الصحفيين والاعلاميين

وباقي الفئات المشمولة بمرونة اكبر تجنب المستفيدين الروتين الاداري والانتظار الطويل .

وقال سماحته في تغريدة له الاربعاء 19/1/2022، "كنا نأمل أن تتم عملية توزيع منحة الإعلاميين

والصحفيين وباقي الفئات المشمولة بإجراءات أكثر مرونة لتجنيب المستفيدين منها عناء الانتظار الطويل

وضوابط الروتين الإداري، وفيما نحث الجهات المسؤولة على معالجة هذا الأمر بالسرعة الممكنة" داعيا

جميع الدوائر والمؤسسات الحكومية إلى تسهيل الإجراءات ومغادرة الروتين والأساليب الإدارية التقليدية

واستثمار التكنلوجيا الحديثة كالعمل بنظام الحوكمة الإلكترونية للتخفيف عن كاهل المواطن العراقي.


